
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜２月９日（金）安全推進委員会＞ 
後援会長、公民館長、各地区の区長、民生委

員児童委員等、宮川校区の方々にお集まりいた

だき、安全推進委員会を開催しました。 

情報交換・意見交換では、雷鳴時や人通りの

少ない通学路の危険性、一人で下校している子

供の心配等、子供たちの登下校の様子や通学路

の安全対策に関する話題が上がりました。それ

ぞれのお立場からいただいた貴重なご意見を基

に、学校として取り組むべき課題や方策等につ

いて検討していきたいと考えています。 

今後も、保護者・地域の方々との連携を密に

し、子供たちの安心・安全な生活のために取り

組んでいきたいと思います。 

 

＜図書委員会の取り組み＞ 
 週に一度、学校図書館司書の松下先生が来校

し、図書室で読み聞かせをしています。お話の

世界に入り込み、身を乗り出して楽しんでいる

子供が多くいます。 

２月から３月にかけて、図書委員会の企画に

よる「先生のおすすめの本紹介コーナー」が図

書室に設置されます。「全校のみんなに、もっ

と図書室を利用してほしい」という図書委員の

子供たちの願いが込められています。これを機

に、図書室で本を読む楽しさを味わってほしい

と願っています。 
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＜年間の生活目標＞   
安心！あったか！安全！自分とみんなの命と心 

＜３学期の生活目標＞ 
時間を守って行動しよう 

 先日うれしいことが２つありました。 

 １つ目は、教頭先生から聞いた話です。1年生の算数の時間、教頭先生がノートに書いてあるこ

との間違いに気付き、「ここ間違ってるよ。一緒に直そうか」と言うと「大丈夫。だって校長先生

がいつも『挑戦して、間違って、失敗しましょう』って言ってるから。心配しないで、自分でがん

ばってみるよ」と言ったそうです。ちゃんと話を聞いてくれて、実践しようと思ってくれている

ことを聞き、とてもうれしくなりました。 

 ２つ目は集団登校の時のことです。子供たちと一緒に歩いていると、地域の方が、家の窓を開

けて「おはよう、いってらっしゃい」と声をかけてくださったのです。子供たちも「おはようござ

います」と手を振りながら、元気よく挨拶をしていました。４年生に「知ってる人？」と聞くと、

「宮川小学校に通ってる子供はいないけれど、毎朝、窓を開けて見守ってくれています」と教え

てくれました。地域に見守られ、育てられていることを感じとてもうれしかったです。 

 始業式、終業式の際には、「あかるく いつも さきに つづける あいさつをしましょう」「学校は間違う

ところです。間違いや失敗は恥ずかしいことではありません。挑戦して、間違って、失敗しましょ

う」と毎回同じ話をしています。そんな場面を見たり聞いたりすることができて、とてもうれし

かったです。 

１日（金） 卒業を祝う会・児童会引継ぎ式 

７日（木） 町内児童会 

１８日（月） 卒業式 

２０日（水） 🎌春分の日 

２２日（金） 修了式 

２８日（木） 離任式 
 

４月の主な予定 

４日（木） 新任式・始業式 

５日（金） 入学式 

 

３ も ！ ぞ る ば ん が 

１～３年生はスケート教室、４～６年生はスキー教室

に行ってきました。みんなとても楽しんでいました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【3 年】 

早いもので、今年度も残すところ、あとひと月にな

りました。４月に全員で考えた「明るく、助け合い、

がんばる３年生」という学級目標のもと、自分たちで

考え行動し、誰かが困っていたら助け合る姿を見て、

４年生に向けて着実に前に進み成長しているなと感

じます。３月は、学習のまとめをしっかりとして、子

供たち自身が成長を感じられるように、支援したい

と思います。 

子供たちの成長を近くで見ることができ、共に成

長できた１年間でした。私にとって忘れられない１

年間となりました。本当にありがとうございました。 

 

【５年】 

 １月から計画、準備に取り組んできた卒業を祝う

集いが行われました。子供たちは、本番までに必要な

仕事を考えたり、カレンダーを使って計画的に準備

を進めたりしました。リーダーシップをとって活動

する姿に、４月からの成長を感じました。 

 ５年生は学習面でも学校の行事等でも、とても忙

しい一年間でした。その中でも高学年としての自覚

を高めたり、視野を広めて下学年の様子に気を配っ

たりすることを重点に指導をしてきました。子供た

ちも様々な経験を通して、自信をもって行動できる

ようになってきており、私も嬉しく思っています。 

6 年生での活躍が楽しみです。 

 １年間お世話になり、ありがとうございました。 

【6 年】 
卒業式までのカウントダウンカレンダーは、あと１１

日となりました。あと１１回登校したら、卒業式です。ま

だまだだと思っていた卒業が、もう間近にせまってき

ています。４月に掲げた学年目標「全力疾走」を達成で

きたでしょうか。答えは、YES。子供たちに１００点満

点をあげたいと思います。様々な活動に、子供たちは

自覚と責任をもって全力で取り組みました。最高学年

として何事も全力で取り組んだ子供たちは大変立派

でした。いよいよ卒業です。笑顔で巣立てるよう、残り

少ない日々を大切に「全力」で過ごし、思い出深い、心

に残るものにしていきたいと思います。 

とても楽しく、充実した3年間でした。本当にありが

とうございました。 

【のぞみ級】 
令和５年度も残すところ３月のみとなりました。 
今年度の学級目標は、「みんなで、楽しもう！みんなで、仲良くしよう！みんなで、挑戦しよう！」です。その達成

に向けて、様々な行事や学級活動に楽しみながら取り組み、友達と力を合わせ、最後までやり遂げることができまし
た。友達が欠席の時には、「明日は、全員が学校に登校できるといいな」とつぶやく姿に、友達のことを気に掛ける優
しい心が育まれていることが分かり、とてもうれしかったです。 
これからも、自分だけでなく友達や家族、周りで自分を支えてくださる、かけがえのない人たちを大切にし、自分

のペースで着実に歩んでいってほしいと思います。１年間、ありがとうございました。 

【１年】 

 早いもので、入学してから１年が経とうとして

います。子供たちは、各教科の学習、係の仕事、縦

割り活動や行事に、楽しみながら一生懸命に取り

組んできました。一人一人が心も体も成長したと

思います。最近は、１年間お世話になった６年生に

感謝の気持ちを伝えようと思い出を振り返り、集

会の練習をしているところです。 

 ２年生のよいスタートが切れるよう、学習や生

活のまとめをしていこうと思います。１年間、あり

がとうございました。 

【2 年】 
国語の学習では、２年生を振り返って頑張ったこ

とや思い出に残っていることを発表しました。よい
発表ができるように、声の大きさや話す速さ、姿勢な
どを意識して、練習しました。どの子も詳しい内容
で、みんな真剣に聞き入っていました。20 人全員が
前に出て発表できたことに、とてもうれしくなりま
した。 
「卒業を祝う集会」の活動で、休み時間に 6年生と

一緒に「だるまさんの１日」をしました。たてわり班
でたくさんお世話になった６年生と楽しい思い出を
つくりたいと、みんなで遊ぶ種目を話し合いました。
終わった後は、「一緒に遊べてよかった」、「まだまだ
やりたかった」と、楽しい思い出になったようです。 
 

 【4年】 

  ３月１日の「卒業を祝う集い」に向けて、５年生と協力し

て、準備を進めてきました。最初は５年生に頼りきりだった

４年生ですが、次第に主体性が生まれ、自ら仕事を見付

けて取り組む姿が見られるようになりました。 

  今日、本番を迎えました。子供たちの充実感、満足感は

どうだったでしょうか。ぜひ、ご家庭でお話を聞いてみてく

ださい。 

  さて、いよいよ３月です。あっという間の３学期でした。

学習面も生活面も、４年生の終了までに身に付けさせた

い力を落とすことがないように取り組んでいきます。 

  ４月から、子供たちが力をぐんぐん伸ばす姿をたくさん

見ることができ、とても幸せな時間を過ごすことができま

した。１年間、ありがとうございました。 


